

APERTURA DEL JARDÍN BOTÁNICO MARCÓ EL COMIENZO DE LAS ACTIVIDADES DE CELEBRACIÓN

Universidad de Talca inició los festejos por su 40° aniversario

Reencuentro. En la Facultad de Arquitectura, Música y Diseño, se realizó la primera actividad de este ciclo organizado por las distintas unidades de la institución y que permitirá tener un espacio de reencuentro para la comunidad universitaria.

TALCA. La exitosa apertura del Jardín Botánico el 1 de octubre y de los espacios artísticos-culturales de la Universidad de Talca (UTalca) el 4 de este mismo mes, marcaron el inicio de las actividades de celebración del 40° aniversario de la casa de estudios superiores maulina.

El festejo continúa durante estas semanas con una serie de actividades, algunas abiertas a la comunidad y otras diseñadas para sus colaboradores. Es el caso de los actos descentralizados que se realizarán en las distintas unidades y campus de la UTalca, y que posibilitarán el reencuentro de profesores, funcionarios y estudiantes, así como la conmemoración de este emblemático hito, siempre resguardando la salud y el bienestar de quienes asistan.



"Celebramos porque estamos complacidos con lo que hemos hecho", aseveró el rector Álvaro Rojas, al abrir las actividades de festejos por el 40° aniversario de la UTalca.

La primera ceremonia se realizó en la Facultad de Arquitectura, Música y Diseño (FAMD) y fue encabezada por el rector de la institución, Álvaro

Rojas, quien recordó que "la Universidad de Talca es el resultado de la inspiración de una comunidad universitaria motivada por un sueño, el de cons-

truir una gran Universidad".

"No hemos defraudado a aquellos maulinos que durante muchos años exigieron un proyecto universitario para la ciudad", afirmó.

En este crecimiento alcanzado durante estos cuarenta años, la UTalca se posiciona actualmente en el selecto grupo de universidades complejas del país que cuentan con una acreditación institucional superior a seis años, esto significa, que no solo procuran una educación de calidad, sino también cuentan con espacios para la investigación, innovación, postgrado y vinculación con su entorno.

"Celebramos porque estamos complacidos con lo que hemos hecho, y por sobre todas las cosas estamos satisfechos por el aporte que hacen nuestros funcionarios, académi-

cos y estudiantes, quienes con su visión han aportado a este proyecto conjunto", argumentó Rojas.

Por su parte, el decano de la FAMD, Andrés Maragaño, destacó la posibilidad de reencontrarse en estas actividades y sostuvo que las "instituciones como la nuestra materializan los anhelos y las esperanzas de muchas personas. Por tal sentido es muy bonito celebrar estos 40 años con un dejo de reflexión y planteamientos de crecimiento para el futuro".

Durante la próxima semana, los actos conmemorativos se efectuarán también en otros campus de la institución, como es el caso de Santiago y Curicó. Y para el viernes 22 a las 12:30 horas, está prevista la inauguración de una Sala de Esculturas de Pequeño Formato, ubicada en el Campus Talca.

RECONOCIMIENTO

Un momento emotivo de la ceremonia efectuada por la FAMD, fue el reconocimiento que se hizo a la trayectoria del profesor y ex decano de esa unidad, Juan Román Pérez, quien hoy posee la categoría de Académico de Excelencia.

Tras agradecer la distinción y la posibilidad de encontrarse con los miembros de la comunidad universitaria, el docente expresó que "siempre ha sido un placer trabajar para la UTalca, nunca he sentido la sensación de estar trabajando, lo disfruté siempre".

El rector valoró el aporte del académico remarcando que, "es una persona que ha inspirado mucho a la institución, y que le ha dado otras vertientes de pensamiento. El profesor Román es uno de los arquitectos más premiados en Chile y en el continente", subrayó.